
Jl-.1f,1 b der Beilagen zu den ste:io5ra'Jhischen Protokollen des Nationalrates 

XI. (jesetzgebungsperiode 

Präs.: ..... 27. Nov. 1968 No. fI9/:J 

Anfrage 

der Abgeordneten Pan s i 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Subventionen im Landwirtschaftssektor. 

Gemäß Ihrer Anfragebeantwortung über die im Jahre 1967 durch Ihr. 

Ressort vergebenen Subventionen (613 A.B.) ergab sich für diese 

AUsgaben ein Betrag von S 3.783,807.881.-0 Um einen Uberblick 

über die dem land- und forstwirtschaftlichen Sektor der Volks
wirtschaft über das Bundesbudget zugeflossenen ~littel zu be

kommen, stellen die unterzeichneten Abgeordneten nachstehende 

Anfrage. 

1) Wie hoch ist die Gesamtsumme der von 1960 bis inkl. 1967 über 

den: Bereich des Bundesministeriums für Land ... und..,Forstwirt

schaft verausgabten Subventionen? 

2) Wie verteilt sich die Summe auf die einzelnen Finanzjahre? 

,) In welcher Höhe wurden diese Ausgaben für Zwecke der Preis

stützungen gewährt und wie verteilt sich diese Summe auf die 

einzelnen Finanzjahre? 
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